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   М.Н.Рабцун, педагог Гимназии №7, многократный победитель конкурса «Большая
перемена», наставник.

  

   А.В.Иванова, советник Гимназии №7, многократный победитель конкурса «Большая
перемена», наставник.

  

   1 Спикер – Зенкова Татьяна Геннадьевна провела экскурс по проблеме обсуждения,
определила задачи, стоящие перед советниками во взаимодействии детских
объединений и родителей, а также предложила пути их решения. 

  

   2 Спикер – Рабцун Мария Николаевна поделилась положительным опытом своего
наставничества при подготовке участников конкурса «Большая перемена». Рассказала о
новшествах и изменениях в положении самого конкурса, об участии в IV съезде,
который состоялся в г Адлер.

  

   3 Спикер – Иванова Ангелина Викторовна (советник Гимназии №7) поддержала
диалог, добавив о конкурсе, который раскрывает потенциал и возможности всех детей.

  

   4 Спикер – Шавлач Диана Олеговна (советник МБОУ СОШ №8) выделила новые
формы во взаимодействии детских организаций и родителей – совместные
мероприятия, которые ненавязчиво позволяют сближаться и совершать общее дело. 

  

   5 Спикер – Голубева Елена Владимировна (муниципальный куратор советников)
приняла участие в обсуждении, обсудила рабочие моменты с советниками.

  

   В обсуждении принимали участие все члены клуба, чему способствовала комфортная
и дружеская обстановка.
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   В конце встречи было принято решение о создании совместного пространства для
учащихся, которые хотели себя бы проявить в конкурсах на базе пространства «Лампа».

  

   Советники поддержали идею о создании общегородского проекта по взаимодействию
родителей и детей.

  

   #обсуждение #клубсоветников #Батайск #образованиебатайска
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